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La cérémonie des vœux 
de la municipalité a été 
l’occasion de faire le 
bilan sur l’année écoulée, 
d’évoquer les projets 
pour 2025 et de mettre en 
avant le monde associatif 
au travers de plusieurs 
de ses bénévoles.    P.12

Le Groisilien
Avec vous, imaginons Groisy demain
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lieu à l'Espace Animation à partir de 10h30.
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ÉÉdito
Chères Groisiliennes, chers Groisiliens,

Alors que les premières lueurs de 2025 éclairent nos jours à venir, je 

prends la plume avec plaisir pour partager avec vous ces moments 

précieux où l'espoir et les projets se mêlent aux souvenirs de l'année 

écoulée. À chacune et chacun d'entre vous, je souhaite que cette 

nouvelle année soit porteuse de joies simples et de grandes réussites, 

de rêves accomplis et de bonheurs partagés.

L'année qui vient de s'achever nous a montré, une fois encore, la force 

exceptionnelle de notre Collectivité. Ensemble, nous avons donné vie à de beaux projets : l’ouverture d’un 

espace de jeu à proximité du groupe scolaire, la rénovation de notre maison commune, la sécurisation du 

passage à niveau, l’ouverture d’un flow-Park près de la salle d’animation.

Ces réussites, nous les devons à l’engagement de vos élus bien sûr, mais aussi à des contributions nombreuses 

et diversifiées. Je pense tout particulièrement à nos agents municipaux, administratifs et techniques, dont le 

dévouement permet à notre Commune de bien fonctionner au quotidien et de progresser, et aussi à nos 

associations qui font battre, au quotidien également, le cœur de Groisy, ou encore à de multiples participations 

personnelles discrètes mais efficaces.

Je ne vous cache pas que 2025 nous réserve son lot de défis. Le contexte national nous impose des choix 

difficiles. Certains projets, comme la réhabilitation de l’ancien groupe scolaire, devront être redimensionnés. 

Mais ces contraintes ne freineront pas notre ambition pour Groisy. Nous finaliserons cette année l'étude de 

réhabilitation des commerces du centre bourg et la transaction avec le Département pour la création d’un 

deuxième collège avec des équipements sportifs mis à la disposition de nos associations.

Plus que jamais, j'ai la conviction que c'est ensemble que nous réussirons. Votre participation à la vie de notre 

commune est précieuse. Que ce soit lors de nos réunions publiques, dans nos associations ou simplement 

en prenant soin de notre cadre de vie commun, chacun d'entre vous peut contribuer à faire de Groisy un lieu 

de vie toujours plus agréable à vivre.

Je tiens par ailleurs à saluer nos entreprises locales et nos partenaires institutionnels, dont la confiance 

et l'engagement à nos côtés sont essentiels. Ensemble, nous continuerons à faire grandir Groisy tout en 

préservant ce qui fait son charme : sa convivialité, sa solidarité, son dynamisme.

En ces temps parfois incertains, gardons confiance en l'avenir. Notre Collectivité a toujours su se réinventer 

face aux défis, portée par l'énergie et la créativité de ses habitants. C'est cette force collective qui nous 

permettra de continuer à avancer en 2025.

Chères Groisiliennes, chers Groisiliens, que 2025 nous permette de continuer à construire ensemble cette 

Commune chaleureuse et dynamique que nous aimons tant.

Belle et heureuse année à toutes et à tous !

Votre maire,
Henri Chaumontet
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L’Association des Parents d’Élèves (APE), ne manque ni de projets, ni de bonne 
humeur. 

L’Association des Parents d’Élèves de Groisy (APE), 
c’est d’abord une super « team », avec : 
• Sarah, la présidente intrépide. Elle est un peu 
comme une capitaine de navire : toujours à la 
barre, même quand la tempête des projets s’abat. 
Souriante et motivée, elle carbure à l’énergie positive 
(et probablement à un peu de café aussi).
• Clémence et Antoine, les vice-présidents, alias les 
bras droits (et parfois gauches) de Sarah. Clémence 
est la reine de l’organisation et du multitâche, tandis 
qu’Antoine sait manier l’art du consensus… et celui 
de raconter des anecdotes qui détendent tout le 
monde en réunion.
• Nora et Véro, les trésorières super rigoureuses, qui 
veillent sur le budget avec une vigilance digne de Fort 
Knox. Avec elles, pas une pièce ne bouge sans un 
petit tableau Excel.
• Marion, la secrétaire, est la mémoire vivante de 
l’association! Elle prend des notes plus vite que son 
ombre et transforme les débats animés en comptes-
rendus limpides. Un vrai talent, surtout quand tout le 
monde parle en même temps !
• Marie-Charlotte et Xavier, les experts web et 
réseaux sociaux, sont les stars de la com’ digitale. 
Affiches, posts, stories… ils savent tout faire et avec 

style. On ne comprend pas toujours leur jargon, mais 
on leur fait confiance, parce que c’est beau à la fin !

L’APE adresse également un énorme « merci » à tous 
les parents bénévoles qui donnent de leur temps, 
de leur énergie (et parfois de leurs gâteaux) pour 
que chaque événement soit un succès. Sans eux, 
il manquerait la touche magique qui rend chaque 
événement ou vente de gâteaux si spécial. Ils sont 
les vrais héros de l’APE !

Une année pleine de projets, de rires et de solidarité 
nous attend. Merci de faire partie de l’aventure !

Toute l'équipe remercie le bureau précédent pour son 
travail de titans qui permet cette année de financer 
un beau projet autour du cirque.

BBienvenue 
dans la joyeuse galaxie de l’APE !

Événements passés et à venir
Le nouveau bureau a déjà été très actif avec : 
l’organisation de la boom d’Halloween, la 
confection d’une délicieuse tartiflette géante 
et la poursuite de la traditionnelle vente de 
gâteaux à la sortie de l’école. 
Notez dans vos calendriers les prochains 
événements : dessins d'école pour commander 
les œuvres d'art de nos enfants (mars) ; vente 
de chocolats de Pâques ; cross des petits 
lapins de Pâques (avril) ; vide grenier (1er juin) ; 
fête de l'école le 27 juin.

De gauche à droite : Marie-Charlotte CAGNON, Sarah 
JACOB, Antoine LEBRUN, Marion GENY, Véronique 
BOUBY, Xavier DEPRAETERE, Clémence PARET et 
Nora NAEM.
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Plein "Phare" sur la lutte contre le harcèlement scolaire

Une jeunesse impliquée !

Déployé dans notre école, le plan « Phare » est un dispositif de lutte et de prévention contre le 
harcèlement scolaire.

Nos jeunes élus groisiliens ont participé avec enthousiasme à la seconde édition du congrès 
départemental des Conseils Municipaux des Jeunes et des Enfants, organisé à La Roche-sur-
Foron par l’association des CMJE 74.

Jeudi 7 novembre, l'école s'est 
donc parée de bleu pour soutenir 
cette lutte.

Lors de cette journée nationale, 
les enseignants de l'élémentaire 
ont alors sensibilisé les enfants 

sur ce sujet par le biais de 
différentes actions : débats, jeux 
de rôles, lecture d'ouvrages...
Ont été abordés les différents 
dispositifs d'alerte et d'écoute et 
la position d'acteurs que peuvent 
prendre les élèves dans la lutte 
contre le harcèlement.
Un questionnaire d'auto-
évaluation, pour évaluer s'ils 
sont victimes de harcèlement 
scolaire, a également été rempli 
par tous les élèves de l'école 
du CE2 au CM2. Celui-ci reste 
anonyme pour libérer la parole 
des enfants et ce sont ensuite 
aux enseignants d'encourager les 
victimes potentielles à témoigner.
Permettre aux élèves d'avoir 
une scolarité épanouie est 
fondamental pour nous tous.

Cette journée a réuni plus de 200 jeunes Hauts-
Savoyards, investis dans leur commune respective. 
Ils étaient répartis dans différents ateliers, sur les 
deux demi-journées. 
L’objectif était de les préparer à être des citoyens 
éclairés et actifs. La journée s’est terminée par un 
goûter convivial et musical. Rendez-vous a d’ores et 
déjà été pris pour l’année prochaine autour de cet 
événement d’une grande richesse pour nos jeunes, 
qui sont l’avenir de nos territoires. 
Dans le même esprit, les jeunes auront l’opportunité 
d’aller visiter, en février, le Conseil régional Auvergne-
Rhône-Alpes, à Lyon, avec leurs homologues de 
Sillingy. Cette démarche s’inscrit dans un parcours 
de découverte citoyenne. Nos jeunes se sont par 
ailleurs lancés dans l’organisation d’une soirée des 
talents le samedi 29 mars à l’Espace d’animation 
de Groisy. Si vous avez un talent particulier (chant, 

danse, jonglage, magie, humour…) n’hésitez pas 
à participer ! Les modalités de participation seront 
disponibles prochainement sur les réseaux de 
communication habituels ou à l’accueil de la mairie. 
Nous vous attendons nombreux pour venir soutenir 
et encourager l’engagement de nos jeunes élus 
groisiliens !
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TTrois questions à Béatrice Titout, 
Directrice Générale des Services

Quel regard portez-vous sur 
l’évolution de la commune ?
J’ai été recrutée fin 2007 par 
Jean-Pierre Fournier, ancien 
maire de Groisy. Il était rigoureux 
et exigeant, mais très investi 
dans la bonne administration de 
la Commune. A cette période, 
la collectivité comptait 2 900 
habitants.

Depuis mars 2008, je travaille en 
collaboration avec Henri Chau-
montet, Maire. Nous avons été 
amenés à traiter de nombreux 
dossiers de plus en plus com-
plexes compte tenu de l’évolu-
tion démographique de la com-
mune. De même, durant toute 
ma carrière professionnelle, j’ai 
dû m’adapter à toutes les réformes territoriales suc-
cessives qui ont débuté dès 2012. La dernière en 
date est la fusion de cinq intercommunalités au 1er 
janvier 2017, avec la création de la communauté 
d’agglomération du Grand Annecy. Les 34 com-
munes membres ont vu leurs compétences mod-
ifiées et les équipes municipales ainsi que les ser-
vices sont très sollicités. Tous ces changements ont 
nécessité un investissement important tant des élus 
que du personnel.

Sans compter la croissance démographique de 
la commune qui compte désormais plus de 4 000 
habitants.

Mon expérience et mes compétences en finances 
m’ont ainsi permis d’accompagner et de conseiller 
au mieux les équipes municipales dans la réalisation 
de leurs politiques publiques.

 
Quels sont les souvenirs que vous garderez de 
ces années passées à Groisy ?
La fonction de Directeur Général des Services est 
très enrichissante, mais également très épuisante 
tant sur le plan physique que psychologique. Je 

l’ai toujours exercée avec 
passion, notamment dans 
l’accompagnement des équipes 
municipales. Tous les échanges 
ont été constructifs et ont permis 
de travailler pour l’intérêt général. 
J’ai également essayé d’être 
un manager bienveillant et à 
l’écoute, car le bien-être au travail 
engendre cohésion et efficacité. 
Je garderai un très bon souvenir 
de mon personnel qui a toujours 
été investi et professionnel.
Je tiens également à souligner 
les nombreux contacts et 
échanges fructueux avec les 
administrations et partenaires 
extérieurs.
Ma collaboration avec le Maire 

a toujours été respectueuse et constructive. Je 
garderai le souvenir d’un Maire investi et dévoué pour 
sa Commune. Il en est de même avec les adjoints et 
conseillers municipaux qui se sont succédés.
Je conserverai de Groisy l’image d’une commune 
dynamique.
 
Et la retraite, comment se présente-t-elle ?
Je vais enfin pouvoir profiter davantage de ma 
famille et j’en suis très heureuse. Je vais également 
commencer par du repos cet hiver afin de mieux me 
concentrer dès le printemps sur les activités que 
j’affectionne, à savoir les randonnées et les voyages. 
L’envie de découvrir de nouveaux paysages et lieux 
sont au programme, sans oublier le jardinage et la 
lecture. Je vais aussi prendre du temps pour moi, car 
j’ai beaucoup donné aux autres et il est temps de 
penser à soi.

 Pour conclure, je passe le flambeau à Slavica NIKOLIC 
et lui souhaite une bonne prise de poste dans ses 
fonctions de DGS. Elle a toutes les qualités requises 
pour réussir, même si je le sais, l’investissement est 
important.

Après 17 ans passés à Groisy en tant que Directrice Générale des Services, Béatrice Titout part à 
la retraite. Rencontre.

Personnel municipal
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Qu’est-ce-que 
le CERN ?
Le CERN est l’un des plus émi-
nents laboratoires de recherche 
en physique des particules au 
monde. Cette institution inter-
nationale, forte de ses 70 ans 
d’histoire dans notre région, 
forme les nouvelles générations 
de physiciens, d’ingénieurs 
et de techniciens. Fort d’une 
communauté mondiale de plus 
de 17 000 chercheurs, le CERN 
a déjà obtenu des avancées 
majeures, dont la découverte 
du Boson de Higgs il y a une 
décennie, une avancée fon-
damentale pour notre com-
préhension de l’univers !  

CCERN : des explications bienvenues 
Le CERN a présenté aux 
Groisiliens les investigations 
de sous-sol menées pour 
un potentiel nouveau projet 
scientifique de pointe.

Vendredi 13 décembre, une 
réunion d’information à destination 
des habitants de Groisy et 
Charvonnex a eu lieu à la salle 
communale de Charvonnex. 

Face à une salle comble, les 
équipes du CERN ont présenté 

les études géophysiques et les 
forages menés dans la région 
et répondu à de nombreuses 
questions.

Les investigations de sous-sol dont 
il a été question s’inscrivent dans 
le cadre de l’étude de faisabilité 
d’un Futur Collisionneur Circulaire 
(FCC), qui doit déterminer si le 
projet est réalisable et sous quelles 
conditions. 

Les analyses géologiques en cours, 
menées sur des points spécifiques 
du tracé, permettent de mieux 
comprendre la nature du sous-
sol et d’évaluer les particularités 
géologiques. Elles fourniront des 
données inédites qui seront mises 

à disposition des communes 
concernées. Elles viendront donc 
alimenter cette étude globale, qui 
tiendra aussi compte de multiples 
critères, scientifiques, techniques, 
territoriaux, environnementaux, et 
financiers, et qui doit permettre à la 
communauté mondiale d’évaluer 
l’opportunité scientifique d’un tel 
projet.

Pour en savoir plus du 
l’étude FCC, 

retrouvez-nous sur internet 
https://fcc-faisabilite.eu 

ou en scannant ce code avec 
votre téléphone. 

 

Nous sommes aussi à votre 
écoute au 0 800 907 201 
depuis la France (appel gratuit).

Plus d’informations 
sur le CERN sur 

https://home.cern/fr 

Le tunnel circulaire du FCC, de 91 km de circonférence et de 5,5 m de 
diamètre intérieur, à une profondeur moyenne de 250 m.

Information
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Grâce à cette initiative, 910 kgs 
d’objets collectés ont trouvé 
une seconde vie. Ces objets, 
qui auraient probablement fini 
en décharge, vont désormais 
être réutilisés ou transformés, 
contribuant à réduire notre impact 
environnemental.
Le principe est simple : donner 
ce dont on n’a plus besoin et 
repartir avec un objet utile, sans 
aucun échange d’argent. Cette 
démarche est essentielle pour 
réduire nos déchets et promouvoir 
une économie circulaire où chaque 
objet a une valeur, même lorsqu’il 
n’est plus utilisé. 
Recycler plutôt que gaspiller, 
voilà une action qui devient 
indispensable pour lutter contre 
la surconsommation et limiter 
notre empreinte écologique. 
En favorisant le partage et la 
solidarité, cette Gratiféria a 
permis aux habitants de découvrir 
des alternatives au modèle de 
consommation traditionnel, en 
rappelant que chaque petit geste 
compte pour l’environnement.
Nous remercions sincèrement 
tous les participants et espérons 
que cette expérience inspirera de 
nouvelles habitudes durables. 
La réussite de cette première 
édition nous encourage à 
renouveler l’expérience en 2025. 
Nous recherchons des bénévoles 
pour nous aider à fluidifier les 
dépôts.  N’hésitez pas à contacter 
la Mairie pour vous inscrire. 

SSuccès de la première édition de  
la Gratiféria
La commission environnement a récemment organisé une Gratiféria, un événe-
ment qui a connu un véritable succès auprès des habitants de la Commune. 
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Cette mesure vise à réduire la 
circulation des véhicules les plus 
polluants et s’inscrit dans une 
démarche globale pour lutter 
contre les émissions nocives 
pour la santé.
Pour circuler dans cette zone, 
tous les véhicules doivent 
être équipés d’une vignette 
Crit'Air. Cette démarche se veut 
progressive ; ainsi à partir de 
janvier 2025, tous les véhicules 
classés pourront circuler 
librement, quelle que soit la 
catégorie de la vignette (de 0 à 
5).
Pour les véhicules non classés ne 
pouvant obtenir de vignette, des 
solutions alternatives existent, 
telles que les offres de mobilité 
douce (transports en commun, 

covoiturage, vélo, etc.) et des 
aides financières spécifiques.

Pour en savoir plus sur la 
ZFE-m, les objectifs, les 

grandes échéances à venir et 

les modalités, n’hésitez pas 
à consulter les informations 

disponibles sur le site du 
Grand Annecy : 

www.grandannecy.fr/zfem

Depuis le 1er janvier, l’Agglomération du Grand Annecy instaure une Zone à Faibles Émissions 
mobilité (ZFE-m) sur une partie de son territoire dans le cadre de ses efforts pour améliorer la 
qualité de l'air. 

En avant-première : changez
votre chaudière au fioul avec le 
Grand Annecy !
Une opportunité unique s’ouvre à vous grâce au 
Grand Annecy !

Notre ambition ? Remplacer 5 000 chaudières au fioul 
d’ici 2030 et vous accompagner dans votre transition 
énergétique. Vous êtes concerné ? Soyez parmi les 
premiers à bénéficier de ce programme en 2025.

Inscrivez-vous dès maintenant et participez à 
cette démarche innovante qui va transformer votre 
quotidien et celui de tout le territoire.

Ensemble, faisons un grand pas vers un avenir sans 
fioul !

Scannez ce QR code 
pour vous enregistrer :

Depuis le 1er janvier : le seul Crit'air c'est la vignette  !
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Conférence parentalité le 13 février
Le CCAS vous propose une conférence sur le thème :  " Éducation à la vie affective et sexuelle, si on en 
parlait ? ". Cette conférence est destinée aux adultes (parents, enseignant.es, éducateur.ices.) et se déroulera 
à l’Espace Animation, salle Antigny, le 13 février à 19h30. Elle sera animée par le Planning Familial 74.

Pour sa 3ème édition, Le CCAS et 
la commission sociale de Groisy 
remercient chaleureusement les 
associations Ananda Yoga, Fillière 
Grimpe, Fillière tennis de table, la 
Groisilienne, Tennis Santé, Hand 
Ball Club La Fillière, Rugby club de 
Fillière, Club de Goshindo, Marche 
en Fillière, le comité de Jumelage, 
la Compagnie Méli-Mélo ainsi que 
les Jeunes sapeurs-pompiers, 
la Confrèrerie de l’ardante épée, 
Repair Café, Valinor, la Bibliothèque 
municipale qui ont contribué à la 
réussite de la journée du 5 octobre 
afin de sensibiliser le public sur 
l’importance du dépistage du 
cancer du sein et des cancers 
masculins.

Le Conseil Municipal des Jeunes 
a participé à la vente des tickets 
d’activité et la tombola dont les 
lots étaient offerts gracieusement 
par les associations participatives, 
les Ecuries de Rosay, la boulange-
rie Deronzier, Movember, l’entre-
prise Excoffier, la Commission as-
sociative et le CCAS.

L’intégralité des dons des associa-
tions présentes, de la Commission 
associative, Vival et Pâtiss'Célia 
correspondant à 2 986 € a été re-
versée le 27 novembre 2024 à 3 
associations dont les principales 
missions sont l’aide aux malades 
et l’aide à la recherche : 

• Le comité féminin pour le dépi-
stage du cancer du sein des 
Savoie, créé en 2002, il est recon-
nu d’intérêt général, s’associe à 
différents partenaires pour sensi-
biliser et informer. Le soutien à la 
recherche médicale est devenu un 
objectif majeur du comité.

• Jeune et Rose qui a animé 
un atelier d’apprentissage de 
l’autopalpation mené sur un 
buste en silicone disposant de 8 
anomalies symptomatiques du 
cancer du sein.

• Cerhom, association à vocation 
nationale portant sur les cancers 
masculins, en étant très favorable 
à la recherche de coopérations 
avec d'autres mouvements asso-
ciatifs, notamment féminins, afin 
de fédérer leurs efforts et créer 
des partenariats.

GGroisy en Rose :
un nouveau succès

La troisième édition de Groisy en Rose a connu un franc succès avec la partici-
pation active de nombreuses associations communales.

L'idée est d'échanger avec le grand public sur 
ce qu'est réellement l'éducation à la vie affective 
et sexuelle afin de contrer les campagnes de 
désinformation de masse sur les réseaux d'une part 
et d'apporter des outils concrets et adaptés à tous 
les adultes qui seraient frileux, inquiets ou perdus 
sur ces questions.

L'objectif principal étant de lutter contre les 
violences sexuelles faites aux enfants. (2 à 3 enfants 
par classe selon le dernier rapport de la CIIVISE).
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Un après-midi jeux sous le signe de la bonne humeur !

Carton plein pour la Banque Alimentaire

Le samedi 16 novembre, Groisy a vibré au rythme des jeux et de la bonne humeur. Le CCAS 
et la bibliothèque municipale ont organisé avec succès un après-midi intergénérationnel qui a 
rassemblé une trentaine de participants à l’Espace animation.

Le CCAS de Groisy a assuré l’organisation de la collecte de la Banque Alimentaire les 22/23 et 
24 novembre à Carrefour Market de Groisy. Pour rappel, La BA 74 est le premier réseau d'aide 
alimentaire sur la Haute Savoie.

Héloïse, Mathieu et Julien de la bibliothèque, 
Arnaud et Loïc de la MJC de la Fillière toujours 
souriants et dynamiques, ont su créer une ambiance 
chaleureuse et festive, où les rires et les échanges 
ont fusé. Petits et grands ont pu jouer en famille, 
entre amis ou même avec des inconnus et ont pu 
découvrir et faire découvrir de nouveaux jeux.
Cet événement a été l'occasion de réunir les 
générations autour d'activités ludiques et de 
renforcer les liens sociaux.
Un goûter canadien était prévu en milieu d'après-
midi, chaque participant apportant quelque chose 
à grignoter ou à boire. Le CCAS offrait crêpes, 
chocolat chaud et cidre...

Face au succès rencontré, une 3ème édition est 
prévue le samedi 22 novembre 2025. Restez 
connectés pour ne rien manquer!

C’est dans la bonne humeur que 11 bénévoles, 
3 membres du CCAS, 2 élus et 3 jeunes de 
l’Aumônerie de St François de Sales, ont participé 
à la collecte des dons en produits alimentaires et en 
produits d’hygiène, conscients que cette mobilisa-
tion est de plus en plus importante. Nous recher-
chons des bénévoles pour maintenir cette action en 
2025. N'hésitez pas à contacter la mairie.  

Remerciement à tous les Groisiliens pour leur 
générosité dans un contexte compliqué : soit plus de 2,7 tonnes de dons !

 

Conflit ukrainien : un geste de gratitude envers la mairie
Mme Svitlana HOMANOVSKA, d'origine 
ukrainienne, a souhaité exprimer sa 
gratitude envers Annie GEORGES et 
Christine PERRISSIN, en offrant à la mairie 
une belle assiette décorative. 
Ce geste témoigne de sa reconnaissance 
pour les cours de français dispensés. 

C’est avec émotion que Caroline, Fabienne, 
Béatrice et Jean les ont reçues le 4 novembre 
en mairie. Il a été demandé à Monsieur le 
Maire et aux membres du Conseil Municipal 
de la fixer dans la salle du conseil.
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CCérémonie des Voeux : bilan et perspectives

"Et dans la tempête et le bruit, La 
clarté reparaît grandie." C’est avec 
cette citation de Victor Hugo que le 
maire, Henri Chaumontet, ouvrait 
la cérémonie des vœux qui avait 
lieu vendredi 10 janvier à l’Espace 
Animation devant une nombreuse 
assistance. Une citation en forme 
d’espoir et de combativité, dont, 
disait-il, « les mots résonnent 
particulièrement en ces temps 
troublés ». Car si 2024 a été 
caractérisée par une certaine 
instabilité gouvernementale qui 
s’est traduite par un régime 
d’économies dans les collectivités, 
2025 ne devrait pas être meilleure 
pour ces dernières.
Après avoir salué et remercié 
l’ensemble des personnes 
présentes, le maire dressait un 
rapide bilan des réalisations 
de l’année écoulée. Il évoquait 
en premier lieu la démolition 
de la maison Garcia, prélude 
aux travaux de sécurisation du 
passage à niveau. Les travaux 
vont bientôt se poursuivre en aval 
de celui-ci. Puis il mentionnait la 
rénovation de la mairie, devenue 
plus économe en énergie et plus 
confortable pour les  agents, les 
élus et les administrés. Il enchaînait 
sur le « flow park » destiné aux 
amateurs de glisse, devenu un lieu 
incontournable pour la jeunesse.
Des réalisations qui, selon lui, 
n’auraient pas pu voir le jour sans 
l’engagement des élus du conseil 
municipal, du personnel communal 
et des bénévoles des associations 
dont il saluait particulièrement 
l’engagement. « Votre implication, 
mesdames messieurs, dans nos 
projets et dans l’organisation 

de nos événements sportifs et 
culturels constitue le ciment de 
notre cohésion sociale. Vous 
êtes le cœur battant de Groisy 
et votre générosité est une force 
d’inspiration pour nous tous », 
déclarait-il avant de lister les 
projets pour 2025.
Des projets qui, dans un 
« contexte budgétaire de plus 
en plus contraint », deviennent 
de véritables défis. « Nous allons 
devoir réduire, voire différer une 
partie d’entre eux. C’est le cas 
pour la réhabilitation de l’ancien 
groupe scolaire », mentionnait-
il. La première tranche ne 
concernera que la rénovation 
énergétique du bâtiment et le 
réaménagement de l’espace 
maternelle. Une seconde tranche, 
plus tard, verra la réhabilitation du 
restaurant scolaire et de l’accueil 
périscolaire ainsi que l’ajout 

d’une extension. « A propos du 
fonctionnement de ce groupe 
scolaire, nous souhaitons engager 
cette année une réflexion globale 
et en profondeur sur l’organisation 
de tout ce qui touche aux activités 
périscolaires et au transport 
scolaire, et cela, bien entendu, 
en concertation avec toutes les 
parties prenantes. L’objectif est 
de s’assurer d’une organisation 
fluide et transparente dans une 
enveloppe budgétaire maîtrisée. »

Autre sujet en cours, l’étude de 
la réorganisation du centre-bourg 
qui va se poursuivre en 2025 et 
pour laquelle une réunion publique 
sera organisée au printemps.

La réhabilitation de l’étang 
Mercanton pourrait par ailleurs 
débuter d’ici la fin de l’année, sous 
la maîtrise d’ouvrage du Syndicat 
de rivière des Usses.

Municipalité

Vendredi 10 janvier a eu lieu la cérémonie des vœux. L’occasion de faire le bilan sur 
l’année écoulée et d’évoquer les projets pour 2025.
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Une première piste cyclable, 
sous maîtrise d’ouvrage de 
Grand Annecy, devrait également 
permettre de relier le collège du 
Plot, avec une passerelle pour 
enjamber l’autoroute. La liaison 
Le Plot-Argonay est quant à elle 
encore en cours d’étude pour une 
réalisation prévue à partir de 2026.
Côté urbanisme, 2025 sera 
marquée par la finalisation, par 
Grand Annecy, d’un document 
essentiel : le PLUi-HMB, Plan 
Local d’Urbanisme Intercommunal 
Habitat Mobilité Bioclimatique.
Deux derniers projets, mais pas 
des moindres, étaient cités par 
le maire : la construction, par le 
Département (investissement 
de 62 millions d’euros), d’un 
deuxième collège intégrant 
une demi-pension commune, 
l’extension du gymnase, la 
création d’une gare routière 
et la réhabilitation de l’ancien 
collège et de ses logements de 
fonction ; et le projet de création 
d’un accélérateur de particules 
par le CERN, consistant en la 
réalisation d’un tunnel circulaire 
de 92 km de diamètre situé entre 
200 et 400 m de profondeur. 
« Pour accéder à ce tunnel et pour 
évacuer les matériaux, exposait 
Henri Chaumontet, il y aura 6 
puits situés à égale distance. 
Un puits est prévu en limite de 
Groisy et Charvonnex, à quelques 
centaines de mètres en contrebas 
de la plateforme de l’autoroute. Je 
précise que la décision de réaliser 
ce projet n’est pas encore prise et 
elle ne le sera qu’en 2028. »
Pour finir, le maire en appelait à 
la participation citoyenne et à la 
solidarité pour faire face aux défis 
qui nous attendent. « La solidarité, 
l'innovation et la détermination 
très caractéristiques des habitants 
de Groisy sont notre plus grande 
force pour surmonter les obstacles 
et construire un avenir meilleur », 
concluait-il.

« Dans un monde où l’individualisme et le repli sur soi semblent par-
fois prendre l’avantage, il nous paraît important de mettre en lumière 
et en exemple le comportement de nos concitoyens qui ont consacré 
beaucoup de temps au service des autres et du vivre ensemble. » C’est 
en ces termes qu’Henri Chaumontet introduisait le temps des récom-
penses à cinq bénévoles particulièrement méritants : Jean-Claude Ri-
biollet, Louis et Jeanine Duret, Marie Somm, et Eric Savoy.

Jean-Claude Ribiollet a reçu la médaille d’honneur du bénévolat grade 
« chêne » pour 63 ans de dévouement associatif, notamment à la can-
tine scolaire, à l’association de chasse, à « Groisy pour un POS équi-
table » (qu’il a présidée jusqu’en 2015), au club bouliste la Groisilienne 
et à l’Harmonie, dont il est vice-président depuis 2023.

Louis Duret a été distingué avec la médaille d’or pour 40 ans de béné-
volat, impliqué dans les finances des associations de parents d’élèves 
et de la cantine (qu’il a présidée), au bureau de « Groisy pour un POS 
équitable » et comme président de l’Harmonie de 2004 à 2022, tout en 
siégeant au conseil municipal.

Marie Somm, médaillée d’argent, a été active pendant 30 ans, notam-
ment 20 ans au Handball club de la Filière (dont 6 comme présidente) et 
10 ans à la présidence de Rando Sommand.

Éric Savoy a reçu la médaille de la commune pour ses 30 années en 
tant que sapeur-pompier volontaire.
Après la présentation des nouveaux entrepreneurs et l’accueil des nou-
veaux habitants, la cérémonie se clôturait autour du verre de l’amitié, 
dans une ambiance conviviale et chaleureuse.

Hommage à Béatrice Titout
La cérémonie des vœux a rendu hommage à Béatrice Titout, Direc-
trice Générale des Services depuis 17 ans, partant à la retraite, rem-
placée par Slavica NiKolic. Le maire a salué son professionnalisme, 
sa rigueur et ses valeurs humaines, exprimant avec émotion sa re-
connaissance pour une collaboration enrichissante et marquée par 
le respect mutuel. Un trophée symbolisant son engagement, avec 
la médaille communale de Groisy, lui a été remis par le maire Henri 
Chaumontet.

Les bénévoles associatifs à l'honneur !
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LLe Groisilien fête son 50ème numéro

Cinquante numéros, cela se fête ! De nombreuses 
personnes ayant œuvré pour le journal municipal, 
Le Groisilien, étaient donc conviées vendredi 20 
décembre en mairie pour célébrer l’événement.
Devenue, au fil des années, un véritable trait d’union 
avec les habitants de la commune et un rendez-
vous attendu, la publication est née en 2008, lors du 
premier mandat du maire Henri Chaumontet. « Nous 
avions envie de communiquer différemment », se 
souvient le premier magistrat. A l’époque, un bulletin 
municipal existe déjà. Il s’intitule Des Usses à la 
Fillière et est édité une fois par an, sous une forme 
assez dense puisque regroupant les informations 
essentielles de l’année écoulée. En complément, les 
Brèves de Groisy sortent trois fois par an. « Plutôt que 
de produire un seul gros numéro assorti de brèves, 
nous avons opté pour une autre formule, poursuit 
Henri Chaumontet : réaliser un bulletin, moins gros 
que l’annuel, mais plus conséquent que les Brèves, 
et ceci quatre fois par an. »
Des élus, Séverine Deloche en tête, secondés par 
des agents municipaux dont Sonia Avrillon se lancent 
dans l’aventure avec enthousiasme. Cependant, la 
tâche s’avérant rapidement très chronophage, une 
évidence s’impose : l’équipe a besoin d’une aide 
plus professionnelle. Au hasard d’une discussion 
avec son ami Joseph Pellarin, alors élu à Metz-Tessy, 
Henri Chaumontet entend parler de Lucien Fortunati 
et de sa société FCOM. Ce professionnel de la 
communication réalise déjà le bulletin de Metz-Tessy. 

Un partenariat efficace se met donc en place avec lui 
dès le troisième numéro du Groisilien. « Avec Lucien 
Fortunati, nous avons notamment trouvé le bon 
format, la bonne périodicité, la bonne organisation 
ainsi qu’une expertise à un coût raisonnable. »

Aujourd’hui, le bulletin municipal sort trois fois par 
an : en tout début d’année, en été avant les vacances 
et à la rentrée de septembre. « Cela semble être la 
formule qui convient le mieux, commente le maire. 
Avec ses 24 pages, Le Groisilien nous permet de 
détailler nos réalisations et nos objectifs. »

Pour le réaliser, un groupe d’élus motivés se réunit 
régulièrement pour proposer les sujets dont leur 
ont fait part les différentes commissions. Un temps 
d’échange essentiel et convivial qui aboutit sur le 
sommaire et la commande des articles.

« Au fil du temps, conclut Henri Chaumontet, nous 
avons reçu l’appui de nombreuses personnes de 
la commune : Danièle Dabry, qui a longtemps été 
la correspondante de presse de L’Essor savoyard ; 
Bruno Botolla, correspondant du Dauphiné Libéré ; 
l’historienne Anne-Marie Chappaz dont nous avons 
régulièrement publié des passages de son livre 
Groisy à travers le temps ; Chantal Henry et Sonia 
Avrillon qui sont des correctrices hors pair… Je les 
remercie tous chaleureusement. C’est aussi grâce à 
eux que nous en sommes au 50e numéro. Pour ma 
part, je n’aurais jamais imaginé que nous soufflions 
ces bougies aujourd’hui ! »  

Institué dès 2008, le journal que vous tenez entre vos mains, Le Groisilien, flirte 
avec sa 50e édition ! L’occasion de feuilleter son passé.
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Pâques est  marqué dans la tradition  par le retour des cloches. 
Cette année, Pâques  fut tout particulièrement un jour de fête 
pour notre église, patrimoine architectural de notre village de-
puis le XVème siècle, époque de la construction du premier édi-
fice et symbole de l’existence d’une très ancienne communauté 
paroissiale. 
Notre église est reconnaissable par sa flèche gothique qui a 
remplacé l’ancien clocher à bulbe reconstruit après la révolu-
tion et ravagé par un incendie en 1923. Son aspect élancé et 
moderne donne à l’édifice une élégance et un style  auxquels 
les Groisiliens sont attachés et nous nous devions de préserver 
ce patrimoine historique et religieux. 
La restauration de la toiture et du beffroi a permis de découvrir 
que l’une des cloches était fêlée. Cette cloche, coulée en 1825 
sur la place de l’église, avait été offerte par Joseph Duret, du 
hameau de La Croix et Syndic de Groisy  et qui, avec son 
épouse Péronne, en sont parrain et marraine. Pour témoigner 
notre attachement à cet héritage historique et religieux, nous 

avons procédé à sa refonte en réutilisant le métal d’origine et 
en conservant sa forme et ses inscriptions. La nouvelle cloche 
a reçu le prénom de Françoise en mémoire de Françoise de 
Sionnaz, née au château de Boisy et mère de Saint François 
de Sales.
Je tiens à féliciter et à remercier la commission travaux qui s’est 
donnée le défi de faire revenir notre cloche le jour de Pâques, 
moment symbolique à plus d’un égard. Merci  également à toutes 
les entreprises qui ont œuvré à la réussite de cette opération.
Mardi 6 avril, sous les ovations de nombreux groisiliens et des 
320 enfants de l’école réunis pour l’occasion sur la place de 
l’église, elle a été hissée au sommet du clocher pour y rejoindre 
ses deux sœurs. Si elle a disparu de notre vue, elle saura se 
rappeler à notre bon souvenir par son tintement familier son-
nant toutes les demi-heures. Souhaitons que sa voix et celle de 
ses deux sœurs se fassent entendre encore longtemps pour le 
grand plaisir des Groisiliens.

Henri Chaumontet

Le Groisilien est une publication de la commune de Groisy - N°6 - Mai 2010 -  Directeur de publication : Henri Chaumontet, maire - 
Conception & réalisation : Fcom (06 17 08 18 13) avec le concours de la Commission Communication - Photos : Mairie de Groisy, 
Bruno Botalla, Danielle Dabry, Danièle Dumas, Fcom, Thierry Frioux - Impression sur papier recyclé : Gutenberg/Meythet. 

Les 320 enfants de l’école et de très nombreux groisiliens garderont en 

mémoire la mise en place de Françoise dans le clocher de l’église du chef-

lieu, le mardi 6 avril dernier. Un événement suffisament rare pour donner 

lieu à une grande fête  devant l’édifice. C’est sous les applaudissements 

et les cris de joie que la cloche s’est élevée du sol, après qu’elle ait 

été baptisée par le père Jean-Yves Le Tué, curé de la paroisse, le 

dimanche de Pâques.

La rencontre des citoyens et de leurs élusN° 6
Mai 2010

Françoise a pris place dans 
le clocher de l’église de Groisy
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Le bassin de la Fillière, en constant 
développement, connaît un essor du 
trafic sans précédent. La voiture res-
tant le moyen de locomotion le plus 
utilisé en milieu rural, il est normal de 
constater une intensification de la cir-
culation sur nos grands axes.

Ce qui est plus discutable en re-
vanche, c’est que les hameaux de nos 
communes subissent de plein fouet 
cette augmentation de trafic unique-
ment liée au transit, détériorant ainsi 
les conditions de vie et de sécurité des 
habitants.

Notre hameau de Longchamp est par-
ticulièrement touché de par sa position 
dans  l’axe de déplacement : « pla-
teau des Bornes-Groisy-Annecy ». La 
voie communale qui le dessert n’est 
pas destinée à accueillir un trafic de 
l’ampleur qu’elle connaît aujourd’hui. 
De fait, une signalisation limitant 
l’accès au hameau pour une desserte 
strictement locale a été installée. Mais 
des automobilistes encore nombreux 
continuent d’utiliser cette route comme 
voie de transit, des actes d’incivisme 
suffisamment inacceptables pour que 
la municipalité réagisse.

Un programme expérimental de limi-
tation totale ou partielle du trafic de 
transit dans le hameau  est en cours. 
L’objectif de cette démarche, où pour 
l’instant rien n’est définitif, est la 
recherche d’un compromis juste. Le 
retour à la sécurité et la minimisation 
de la gêne pour les riverains sont les 
priorités principales.

A l’heure où le « tout voiture » est 
encore très présent dans notre mode 
de vie, chacun se doit de faire preuve 
de raison et de sagesse pour que nos 
hameaux restent des lieux de vie pai-
sibles et conviviaux au quotidien.

Sinon, autant aller vivre à la ville! 
Quel dommage...

Henri Chaumontet

La rencontre des citoyens et de leurs élus
N° 9
Mai 2011

Du 2 au 5 juin : Antigny-Groisy… 
10 ans, ça se fête !

Jacky Nicollin, un homme 
d’exception pour Groisy
« De 1983 à 1995, Jacky Nicollin fut Maire de Groisy, 
douze années durant lesquelles il mit à profit de la com-
mune ses compétences et son dévouement.
Homme sociable et accessible, il aimait aller au contact de 
ses semblables, il savait être à l’écoute, prenant la mesure 
des qualités de chacun. Il savait motiver, encourager, mettre 
en avant et valoriser son entourage, de sorte que tous ceux 
qui ont fait le choix d’œuvrer à ses côtés ont eu envie de se 
surpasser, de donner le meilleur d’eux-mêmes. »
Extrait du discours du Maire, Henri Chaumontet.

Voir pages 4 et 5

Le rond-point de Longchamp inauguré 
le samedi 11 juin à 17 h
Le samedi 11 juin, à 17 h, la population de Groisy est conviée à assister à l’inau-
guration officielle du rond-point de Longchamp par le Président de l’Assemblée 
Nationale, en présence du Président du Conseil Général et du Conseiller Général 
du canton.

Rendez-vous le jeudi de l’Ascension, 2 juin, à 18h30 à l’espace d’animation, 
pour célébrer avec nos amis vendéens 10 années de rencontres, d’échanges, de 
visites et d’amitiés… Une très bonne occasion pour se retrouver, ou pour découvrir 
le jumelage,  autour du verre de l’amitié et pour débuter ensemble la deuxième 
décennie d’un jumelage enrichissant et tourné vers l’avenir. Venez nombreux, nous 
vous attendons.
Pour le détail des festivités du week-end, consulter le site internet www.groisy.org, 
rubrique actualités, manifestations.
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Après les hésitations d’un été capricieux, l’arri-
vée tardive du soleil a renforcé le vert profond 
de nos paysages. Un régal pour les amoureux 
de la nature, cyclistes, cavaliers ou promeneurs, 
nombreux sur nos routes et chemins commu-
naux ces dernières semaines.
Et voici déjà qu’une nouvelle rentrée s’annonce 
pour Groisy : après la coupure estivale, l’heure 
est venue de reprendre les nombreux projets en 
cours. Le travail ne manque pas !
L’année dernière, à la même époque, la 
construction du rond-point de Longchamp était 
en cours de réalisation. Quelques mois plus 
tard, l’ouvrage était en service, transformant 
radicalement la physionomie du hameau, à la 
satisfaction de tous.
Cette année, deux projets entreront en phase de 
construction : l’école élémentaire et ses abords, 
et les vestiaires sportifs.
Fruits d’une démarche privilégiant l’écoute et 
le dialogue, ces projets s’inscrivent dans une 
vision globale d’aménagement du territoire. Les 
différentes études menées ont fait émerger de 
nouvelles orientations d’aménagement, notam-
ment pour le chef-lieu, qui impliqueront un réa-
justement de notre Plan Local d’Urbanisme. Pour 
ce faire, une enquête publique spécifique aux 
nouvelles orientations de ce secteur est ouverte 
du 20 septembre au 20 octobre.
Jusqu’à présent, toutes les acquisitions foncières 
nécessaires aux grands projets de ce mandat 
ont été faites via des accords amiables. C’est 
non seulement la consécration d’une méthode 
de travail, mais aussi révélateur d’un grand 
esprit civique des familles de Groisy que je tiens 
à saluer.
Pour nos 333 petits écoliers, le temps est aussi 
venu de reprendre le chemin de l’école. Pour 
cette rentrée, soulignons les efforts concertés de 
plusieurs associations, conjugués à ceux de la 
Mairie, pour l’extension de la garderie périsco-
laire à l’étage de l’ancienne Mairie et la créa-
tion d’un service complémentaire de «garderie 
courte durée», afin de répondre aux besoins 
grandissants des familles. Ce nouveau service 
est installé dans le réfectoire des petits.
Une preuve de plus, s’il en fallait, de l’implica-
tion au quotidien et du dynamisme du tissu asso-
ciatif de notre commune...
Bonne rentrée à tous !

Henri Chaumontet

La rencontre des citoyens et de leurs élus
N° 10
Septembre 2011

Inauguration du rond-point 
de Longchamp

Jean-Pierre 
Fournier-Langlais
Conseiller municipal de 1983 à 1995 
et Maire de 1995 à 2008, Jean-Pierre 
Fournier-Langlais nous a quittés brutalement 
le 11 juin dernier.

Voir pages 4 et 5

Le rond-point de Longchamp a été inauguré le 11 juin par Monsieur le Président de 
l’Assemblée Nationale en présence de nombreuses personnalités.

Voir page 9

Groupe scolaire
Avec des effectifs en progression, et plus particulièrement en maternelle, la vie a 
repris au groupe scolaire. Celui-ci est amené à évoluer dans les années à venir : 
les travaux de construction de la nouvelle école élémentaire devraient débuter 
dans le premier semestre 2012.

Voir pages 6 et 7
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Le printemps de cette année 2012 est celui des choix poli-
tiques, et ce, à plusieurs titres : nous avons eu à choisir un 
nouveau Président pour notre pays, nous choisirons bientôt nos 
députés pour renouveler notre Assemblée Nationale.
A l’échelle communale, de grandes orientations en matière 
budgétaire ont été arrêtées lors de la séance publique du 
Conseil Municipal du 10 avril dernier.
Un budget municipal est la traduction financière des choix poli-
tiques d’une équipe, des actions à mener, des priorités que 
l’on se donne.
Ce budget 2012 se veut ambitieux, mais aussi réaliste et res-
ponsable : les dépenses de fonctionnement sont maîtrisées, les 
investissements futurs sont planifiés dans le cadre d’une pros-
pective financière allant jusqu’en 2020.
Malgré le contexte actuel difficile (baisse des dotations de 
l’État, augmentation des coûts de l’énergie et des matières pre-
mières), notre objectif s’inscrit dans cette dualité durable de 

prodiguer des services de qualité à notre population qui aug-
mente, et de projeter notre commune dans le futur.
En 2012, notre budget nous permet de financer trois grands 
projets :

- L’extension du groupe scolaire et l’aménagement de ses 
abords.
- L’étude de réhabilitation des bâtiments scolaires existants.
- Les vestiaires sportifs.

Il nous permet aussi, des enfants aux personnes âgées, du 
sport à la culture en passant par la petite enfance, de soutenir 
fortement l’offre d’activités proposées aux Groisiliens au tra-
vers du monde associatif.
Avec une augmentation modérée de 3% des taxes locales, seule 
hausse de ces six années de mandat, nous restons capables de 
maintenir cette dynamique d’avenir, de mieux vivre et de soli-
darité  pour Groisy. Et souhaitons-le, pour longtemps encore.

Henri Chaumontet

Le Groisilien est une publication de la commune de Groisy - N°12 - Mai 2012 -  Directeur de publication : Henri Chaumontet - Conception 
& réalisation : Fcom (06 17 08 18 13) avec le concours de la Commission Communication - Photos : Mairie de Groisy, Bruno Botalla, 
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Le chantier de construction de l’école et de ses abords a été lancé ; il est en bonne voie et suit le 
planning prévu. Nous vous invitons à suivre ces travaux au travers d’un état des lieux et d’écrits et 
dessins réalisés par les enfants de l’école.
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La rencontre des citoyens et de leurs élus
N° 12
Mai 2012

Le chantier de construction de l’école 
et de ses abords en bonne voie

 

Le Groisilien

L’été....les vacances, la détente en famille sous le soleil, géné-
reux cette année, voilà qui aura concerné la plupart d’entre 
nous ces dernières semaines.
Mais pendant ce temps, en coulisses derrière les murs de l’école 
de Groisy, l’effervescence était à son comble. Il s’agissait de 
faire en sorte que tout soit prêt pour le jour J, dans les moindres 
détails, ce qui n’était pas une mince affaire. Il fallait transférer le 
centre de loisirs, la garderie périscolaire, réorganiser la cantine 
et l’école maternelle : de gros travaux à faire, très vite. 
Le défi (on peut vraiment l’appeler ainsi) fut brillamment relevé, 
grâce à une réelle implication de tous.
Et quel plaisir de voir, ce jour de rentrée 2013, nos 349 petits 
écoliers contempler avec ravissement leur nouvelle école, dé-
couvrir les nouveaux espaces, visiter les anciens bâtiments réa-
ménagés...et finir par admirer l’exceptionnel panorama depuis 
la cour de récréation !
Alors un grand merci, une nouvelle fois, à notre commission 
travaux, aux services administratifs et techniques de la mairie, 

à nos enseignants ainsi qu’à tous les bénévoles qui sont venus 
spontanément nous apporter leurs bras pour les déménage-
ments, à qui je souhaite exprimer toutes mes félicitations et ma 
reconnaissance.
Cette fin des travaux est aussi une bonne nouvelle pour les as-
sociations qui gèrent les activités périscolaires. Elles pourront 
désormais disposer des moyens nécessaires à l’accueil des 
enfants de Groisy en dehors de l’école. Ces moyens devaient 
être à la hauteur de la mission de ces associations qui font un 
travail remarquable pour les enfants, malgré des contraintes 
réglementaires de plus en plus lourdes. Je veux rappeler que 
ce sont des bénévoles qui donnent de leur temps pour notre 
jeunesse et que trop souvent, ce dévouement n’est pas reconnu 
à sa juste mesure. Leur présence à nos côtés est pourtant une 
aide inestimable.
Avec le Conseil Municipal, je vous souhaite une excellente ren-
trée, pleine d’énergie.

Henri Chaumontet
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Cette rentrée 2013/2014 a été marquée par la livraison de la nouvelle école élémentaire pour le plus 
grand bonheur des enfants et des enseignants qui se sont appropriés les lieux. 
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N° 16
Septembre 2013

 L’école est finie... 
C’est la rentrée !

ED ITO
 

Le Groisilien

Chères Groisiliennes, Chers Groisiliens,
Vous venez de me renouveler votre confiance à la tête de notre 
commune. Tout d’abord, au nom de toute la nouvelle équipe 
municipale, c’est de chaleureux et très sincères  remerciements  
que je tiens à vous adresser.
Cette campagne a été une nouvelle fois une aventure humaine 
passionnante pour une équipe profondément renouvelée, dont 
la grande majorité se présentait pour la première fois. 
Merci à toutes celles et ceux qui se sont déplacés pour ce scru-
tin municipal. La démocratie ne vaut que par la participation 
des citoyens qui expriment leurs attentes, leurs volontés et les 
élus tiennent leur légitimité de ces votes.
Etre élu, c’est porter la responsabilité du choix que les électeurs 
ont fait en votre faveur. Pour les sortants, c’est une marque de 

reconnaissance pour le travail accompli durant le mandat pré-
cédent, et un signe positif fort pour les entrants.
C’est ainsi que nous garderons toujours en tête de rassembler 
les Groisiliens autour des projets à venir, à l’écoute de leurs 
attentes et de leurs intérêts.
Les idées, les projets ne manquent pas, et bien que le soutien 
de l’Etat diminue continuellement, nous avons à cœur, avec 
optimisme et enthousiasme, de tout mettre en œuvre pour que 
Groisy avance, en qualité de vie, en sécurité, avec une atten-
tion permanente sur les finances pour que la fiscalité n’aug-
mente pas au niveau communal.
C’est en agissant de la sorte, dans le respect de l’intérêt géné-
ral que Groisy restera «un village à vivre, un village d’avenir.»

Henri Chaumontet
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La nouvelle équipe municipale conduite par Henri Chaumontet.

La rencontre des citoyens et de leurs élus
N° 18
Mai 2014

Une équipe au ser v ice  de Groisy

ED ITO

 

Le Groisilien
Pour tout élu, construire ou agran-
dir une école est un moment rare, 
privilégié. Acte majeur dans le 
développement d’une commune, 
il symbolise aussi la vitalité d’un 
territoire, son attractivité.

C’est aussi ouvrir une porte nou-
velle sur l’avenir de la jeunesse, 
lui donner les meilleures condi-
tions pour l’apprentissage du 
savoir, de la citoyenneté, du vivre 
ensemble.

Le 20 septembre restera donc 
une date importante dans l’his-
toire de Groisy, avec l’inaugu-
ration du nouveau bâtiment de 
l’école primaire.  L’aboutissement 
d’un projet à la hauteur de nos 
ambitions, de nos espérances. 
Un avis semble-t-il partagé par 
les nombreux visiteurs présents ce 
jour là, qui ont vivement apprécié 
les couleurs, les jeux de lumières, 
les matériaux nobles utilisés pour 
faire de cet ouvrage un cadre 
fonctionnel et  agréable pour nos 
écoliers.

Cette journée du 20 septembre 
était également dédiée au sport, 
avec  l’inauguration des nou-
veaux vestiaires sportifs. Un té-
moignage de plus de l’intérêt por-
té par la commune à la pratique 
d’activités physiques et au soutien 
de ses associations sportives, qui 
aux côtés de l’Ecole, donnent à 
nos enfants le goût de l’effort, la 
combativité, le dépassement de 
soi, le respect de l’autre.  

Avec ces deux projets d’avenir, 
Groisy  affiche son dynamisme et 
sa capacité à répondre aux be-
soins de ses habitants en termes 
d’infrastructures. 

Aux côtés de toute l’équipe muni-
cipale, je vous souhaite à toutes 

et tous, une belle rentrée.
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La rencontre des citoyens et de leurs élus
N° 19
Septembre 2014

ED ITO Inaugurat ions en sér ie

La nouvelle école et les vestiaires sportifs ont été inaugurés 
samedi 20 septembre. Un grand moment pour la commune 
qui célébrait la concrétisation de plusieurs années de travail 
et la foi qu’elle porte en sa jeunesse.

Une équipe tournée 
vers l’avenir

Le Groisilien
Avec vous, imaginons Groisy demain

Une équipe tournée 
vers l’avenir
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La rencontre des citoyens et de leurs élusN° 33
Mai 2019

Avec l’arrivée du printemps, c’est le retour des beaux jours et 
des fleurs qui égayent les jardins et espaces publics de notre 
commune, mais c’est aussi pour les services municipaux et 
les élus, la période pour préparer et voter le budget.
Dans un contexte toujours plus difficile de maîtrise des dé-
penses publiques, nous avons, encore cette année, fait le 
choix de ne pas augmenter la part communale des impôts 
locaux.
La priorité de notre budget porte résolument sur l’investis-
sement, avec le confortement du pôle enfance au chef-lieu.
La sécurité des déplacements demeure également au cœur 
de nos préoccupations. Des crédits importants ont été réser-
vés notamment pour un aménagement de la RD3 au niveau 
de la mairie et du carrefour de la Mine, avec la perspective 
d’un cheminement piéton de la mairie au chef-lieu.
La sécurisation du passage à niveau constitue cependant notre 
plus grande préoccupation. A ce propos, une table ronde 
réunissant des représentants du Conseil Départemental, du 

Grand Annecy, des services de l’État, de la SNCF et de la 
commune de Groisy, a eu lieu le 15 avril dernier.
Par ailleurs, l’étude portant sur la révision du PLU touche à sa 
fin. Le projet devrait être présenté et arrêté au conseil com-
munautaire du “Grand Annecy” le 23 mai prochain, les per-
sonnes publiques associées auront 3 mois pour faire leurs 
observations ; ensuite, il sera soumis à enquête publique en 
octobre pour une approbation en janvier 2020.
Prévoir l’évolution de notre commune en programmant des 
investissements, maîtriser les coûts de fonctionnement tout en 
maintenant une grande qualité de nos services publics, veil-
ler au juste équilibre entre préservation de l’environnement 
et du cadre de vie tout en anticipant l’arrivée de nouveaux 
habitants, tel est l’état d’esprit prédominant de notre budget 
2019, avec des projets ambitieux pour un développement 
harmonieux dans une vision à long terme de notre commune.
Je vous souhaite un beau printemps à tous.

Henri CHAUMONTET

Passage à niveau 55 : 
une table ronde pour 
mettre le dossier sur les rails

Une réunion s’est tenue dernièrement autour des problèmes engendrés par le 
passage à niveau 55 de Groisy. La sécurité est au centre de la question. Page 6
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La rencontre des citoyens et de leurs élus
N° 34
Septembre 2019

Chères Groisilliennes, chers Groisilliens, 
En dépit de quelques dégradations pluvio-orageuses, cet été 2019 
a été classé pour la troisième année consécutive, comme le plus 
chaud de l’histoire moderne. Les signes de l’accélération du ré-
chauffement climatique sont toujours plus alarmants. Les banquises 
fondent à vue d’œil et font monter inexorablement le niveau des 
océans, tempêtes et sécheresses dévastatrices se multiplient. Plus 
personne de sérieux ne conteste aujourd’hui que ces événements 
résultent de l’activité humaine. De notre capacité, à réduire les 
émissions à effet de serre dépend notre avenir. Chacun à son ni-
veau doit désormais s’engager dans ce sens.
C’est dans cet esprit, et afin d’inciter les parents d’élèves à utiliser 
davantage les transports scolaires collectifs, que le conseil munici-
pal a décidé de supprimer la participation financière des familles. 
Une décision qui n’a pas été suivie d’effets très significatifs pour 
cette rentrée, mais gageons que le pari ne sera pas vain à plus 
long terme ! Dans le même état d’esprit, un menu 100% bio en cir-
cuit court a été instauré au restaurant scolaire une fois par semaine 
et un menu végétarien est en cours d’étude.

De son côté, après s’être engagé dans un plan “Air Climat Ener-
gie” dont l’une des mesures phares est la création du fonds Air 
Bois, Grand Annecy vient de lancer une étude de faisabilité de 
pistes cyclables pour relier Annecy au Plot et Annecy à la sor-
tie d’autoroute de Saint Martin. Une initiative à saluer qui ravira 
certainement tous ceux qui aspirent à se déplacer autrement, en 
mode doux.
Qui dit rentrée, dit reprise des projets. Avec l’ouverture de l’en-
quête publique du PLU en octobre, le démarrage des travaux de 
l’école et de la crèche début novembre, mais aussi avec la mise en 
route d’un groupe de travail portant sur le changement d’horaires 
à l’école, l’activité de vos élus et des services sera encore très 
soutenue d’ici la fin de l’année.
Le conseil municipal et moi-même, vous souhaitons une très bonne 
rentrée pleine d’énergie.

Henri Chaumontet

Le Groisilien
Avec vous, imaginons Groisy demain
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Jeudi 7 mai, les représentants de Groisy 
au conseil communautaire se sont 
prononcés contre la création d’une grande 
commune nouvelle sur le périmètre de la 
Communauté de Communes du Pays de 
Fillière soit 17600 habitants. Une position 
également partagée par Charvonnex. 
Les sept autres communes de la CCPF 
ont voté pour la constitution de cette 
nouvelle entité. Cette situation pourrait 
signifier l’ouverture d’un référendum sur 
l’ensemble du territoire, afin de connaître 
l’avis de chaque citoyen.
Petit retour en arrière. L’État, motivé par 
des soucis d’économies budgétaires, pré-
conise désormais aux collectivités de se 
regrouper. Deux lois principales régissent 
ce mouvement :

- la loi Notre (Nouvelle Organisation 
Territoriale de la REpublique) qui redé-
finit les seuils minimums pour les inter-
communalités, mais qui est encore en 
constante évolution alors que les élus 
doivent donner un avis avant la fin du 
mois de juin ;
- la loi Pélissard, qui a été adoptée en 
novembre dernier, et qui enrichit le sta-
tut des communes nouvelles (statut créé 
en 2010).

S’agissant de notre territoire, deux hypo-
thèses sont toujours possibles : rejoindre 
l’agglomération annécienne qui pour-
rait s’étendre de Rumilly à Thônes et de 
Faverges au Mont Sion soit 300 000 
habitants, ou s’associer avec le Pays 
de Cruseilles et constituer une nouvelle 
Communauté de Communes de 31 000 
habitants. 
Selon le cas de figure, la fusion des com-
munes n’aurait pas le même sens. 
Dans le premier cas, nous serions absor-
bés dans une agglomération d’une telle 
dimension que la fusion deviendrait 

presque une obligation et si possible à 
neuf afin d’être pris en considération 
et peser dans les décisions alors que 
dans l’autre cas, associés dans une 
entité à taille plus humaine, des fusions 
tiendraient davantage d’une volonté 
des communes plus ressemblantes, de 
construire un projet  commun.
Les études qui ont été lancées devaient 
permettre de connaître dans le détail 
les impacts financiers de toutes les solu-
tions. Les derniers éléments sont atten-
dus pour la fin mai. C’est pour cette 
raison que les représentants de Groisy 
ont demandé un délai supplémentaire 
pour se prononcer sur la question de 
la commune nouvelle à neuf avec en 
filigrane l’intégration dans l’aggloméra-
tion annécienne. Ce délai n’ayant pas 
été donné, ils ont préféré voter contre. 
Ils ont en outre demandé et obtenu, que 
les discussions entre les Communautés de 
Communes de Cruseilles et du Pays de 
Fillière reprennent. Convaincus que les 
problématiques de ces deux territoires 
sont très proches, cette perspective ne 
doit pas être écartée d’emblée. Elle reste 
porteuse d’une solution pour préserver à 
la fois la proximité  avec les administrés 
et une certaine autonomie de gestion. Les 
représentants de Groisy auraient préféré 
avoir toutes les cartes en main avant de 
se prononcer définitivement.

 

Le Groisilien
Chères Groisiliennes, chers Groisiliens,
Le retour des beaux jours s’annonce….
et avec lui, un cortège de réformes dont 
l’importance ne nous permet pas de relâcher 
notre attention. Le grand sujet de ce printemps 
portait sur la redéfinition du périmètre des 
intercommunalités. Mais il vient s’étoffer 
d’une question majeure, celle de la fusion des 
communes.
D’une pertinence certaine pour des communes 
urbaines imbriquées les unes aux autres, ou 
pour de petites communes rurales dépassées 
par le poids des charges et des baisses des 
dotations de l’Etat, ce dispositif est devenu pour 
beaucoup de collectivités, une opportunité à 
saisir.
L’attractivité de cette mesure a été renforcée 
par la loi Pélissard, qui prévoit le gel de la 
baisse des dotations durant trois ans pour 
les communes qui fusionneraient avant le 
31 décembre 2015 en commune nouvelle 
de moins de 10 000 habitants ou dans le 
périmètre de leur intercommunalité.
Mais la création d’une commune nouvelle, 
même si elle revêt un intérêt économique, ne 
saurait se faire à n’importe quel prix. Trois 
conditions non négociables doivent s’imposer :

- L’élaboration d’un véritable projet de 
territoire, porté par les élus et les habitants 
des communes concernées.
- La tenue d’un débat démocratique et 
transparent.
- Le maintien de la proximité entre citoyens 
et le tandem « élus-personnel communal ».

Un tel projet est d’une importance considérable. 
Une fusion de communes ne saurait voir le jour 
pour des raisons uniquement financières, au 
mépris de l’esprit de village et des spécificités 
propres à chaque commune, au mépris de 
la proximité entre citoyens, élus et employés 
municipaux.
C’est pourquoi le débat et la réflexion sont 
d’une importance primordiale. Ils permettent à 
tous de mieux se connaître et se comprendre, 
d’aboutir à des décisions qui sont comprises 
et voulues par tous : un projet de territoire au 
bénéfice des habitants. 
Voilà pourquoi je vous invite tous, chers 

Groisiliennes et Groisiliens, à 
prendre une part active dans les 
réflexions qui s’annoncent.

Henri CHAUMONTET
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MAI 2015

La fusion des communes fait 
débat en Pays de Fillière
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La rencontre des citoyens et de leurs élus
N° 26
Janvier 2017

Chers Groisiliennes, chers Groisiliens,
A l’aube de la nouvelle année, au nom du conseil muni-
cipal et du personnel communal, j’ai le sincère plaisir de 
vous souhaiter une belle et bonne année 2017, une année 
d’épanouissement dans votre vie personnelle, profession-
nelle mais aussi associative, sportive et culturelle au sein de 
notre commune.
Avec la disparition de la Communauté de Communes du 
Pays de Fillière et notre entrée dans la nouvelle aggloméra-
tion annécienne dénommée Grand Annecy, 2017 marque 
un tournant historique dans le parcours de notre coopéra-
tion intercommunale.
A ce jour, il est encore bien difficile de mesurer toutes les 
conséquences de ces bouleversements. Mais les premiers 
constats laissent apparaître ce qu’il advient généralement 
lorsque les affaires sont conduites dans la précipitation et 
sans considération : dégradation des relations humaines et 
surprises financières !
Votre équipe municipale, qui aurait préféré prendre le temps 

de la réflexion et travailler à l’élaboration d’un projet de 
territoire avant d’intégrer Grand Annecy, n’a pas l’intention 
pour autant de se replier dans l’amertume, la rancune ou 
les regrets.
Nous continuerons à exprimer nos points de vue avec le 
souci constant d’être le plus objectif possible. Nous sommes 
aussi fermement décidés à nous engager chaque fois que 
cela sera possible dans les structures de cette nouvelle entité 
à laquelle nous appartenons désormais.
Nous restons également à l’écoute des communes voisines et 
ouverts à toute forme de coopération avec celles qui seront 
disposées à mutualiser des moyens qui nous permettrons 
d’aller plus loin dans des domaines tel que l’animation, le 
sport et la culture.
Malgré toutes ces incertitudes et compte tenu de ses nom-
breux atouts, je suis persuadé que Groisy saura relever ces 
nouveaux défis. C’est toujours aussi déterminé, confiant et 
optimiste que j’aborde cette nouvelle année.

Henri Chaumontet

Cérémonie des vœux
Un moment privilégié de la vie communale

Vendredi 6 janvier, la traditionnelle cérémonie des vœux de la municipalité a été l’occasion 
de revenir sur les événements marquants de 2016 et de remettre les palmes académiques à 
deux enseignants méritants : Michèle Morand et Christophe Ravel.

ED ITO

Le Groisilien
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La rencontre des citoyens et de leurs élus
N° 24
Mai 2016

Chères Groisiliennes, chers Groisiliens,
Le printemps nous a fait grâce cette année d’une arrivée pré-
coce. Après quelques mois de sommeil hivernal, la nature re-
trouve sa vigueur et annonce, par ses parfums et ses couleurs, 
le retour des beaux jours.
Ce tableau parfait se trouve néanmoins altéré par cette déci-
sion de la Commission Départementale de Coopération Inter-
communale (CDCI) qui entérine la proposition du Préfet d’inté-
grer notre Pays de Fillière à l’Agglomération d’Annecy. Voilà 
qui sonnera en décembre 2016, la fin de notre Communauté 
de Communes de manière définitive.
Quelle tristesse et quel gâchis de voir ce beau projet, porté par 
nos communes depuis maintenant 32 ans, disparaître au profit 
d’une entité lointaine nous laissant au milieu de tant d’incerti-
tudes !
Mais il n’est pas dans l’esprit de votre Conseil municipal de 
baisser les bras. Forts de votre soutien exprimé lors du référen-

dum du 11 octobre dernier et conscients des nombreux atouts 
dont dispose Groisy, vos élus sont fermement décidés à s’impli-
quer comme ils l’ont toujours fait dans les nouvelles structures 
intercommunales qui seront désormais les nôtres.
Toujours soucieux d’œuvrer en toute transparence et de vous 
faire participer aux réflexions sur les grands enjeux de votre 
proche environnement, je vous confirme la tenue d’une réunion 
publique d’échanges. Elle aura lieu lundi 27 juin, à 20h, à 
l’Espace d’Animation de Groisy.
Nous pourrons également aborder les sujets qui nous sont plus 
spécifiques comme l’état de nos finances, la révision du Plan 
Local d’Urbanisme et l’avancement de nos différents projets. Je 
vous invite à réfléchir dès à présent aux sujets que vous souhai-
teriez aborder et à nous en faire part de la manière qui vous 
convient le mieux, site internet ou courrier.
Bien à vous.

Henri Chaumontet

Lundi 27 juin, le Conseil Municipal 
vous convie à une réunion publique

Réforme territoriale, projets de travaux, 
périmètres d’études, Plan Local d’Urbanisme, 
environnement, vie locale, affaires scolaires et 
périscolaires... autant de sujets qui pourront être 
abordés lors de la réunion publique à laquelle 
le Conseil Municipal vous convie le lundi 27 
juin, à 20h, à l’Espace d’Animation.

L’objectif est d’aller au plus près du terrain pour 
vous expliquer l’action municipale, mais aussi 
pour être à votre écoute. Cette rencontre de 
proximté permet donc d’avancer ensemble à 
Groisy, un village à vivre, un village d’avenir.

Voici quelques unes des 50 publications du Groisilien depuis son lancement en 
juillet 2008. Elles ont marqué des étapes importantes pour les élus des trois équipes 
municipales qui se sont succédées. 

Tous les Groisiliens sont disponibles en lecture et en téléchargement sur le 
site de la mairie www.groisy.fr.
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Après quatre années de travail intense, 
le projet de PLUi-HMB du Grand An-
necy est désormais arrêté. A l’ordre du 
jour du conseil communautaire du 19 
décembre 2024, cet arrêt marque une 
étape clé dans l’élaboration du docu-
ment stratégique pour le territoire, qui 
déterminera les conditions d’aménage-
ment et d’utilisation des sols sur l’ag-
glomération pour les 15 prochaines 
années.

Après plus de 4 années d’élaboration au cours 
desquelles ont eu lieu plus d’une centaine de réunions 
avec les maires et adjoints à l’urbanisme, des milliers 
d’heures de travail des élus et techniciens, et des 
présentations du projet en conseils municipaux cet 
automne, les élus du conseil communautaire étaient 
appelés à se pro-noncer sur l’arrêt du projet le 19 
décembre 2024 lors du conseil du Grand Annecy : 
82 se sont prononcés pour, 3 contre et 8 se sont 
abstenus. 

L’arrêt du PLUi : qu’est-ce que cela signifie ? 
L’arrêt du projet est une étape essentielle suite à 
laquelle le projet est soumis à l’avis des 34 communes.

Le PLUi HMB sera ensuite soumis à une enquête 
publique obligatoire, prévue mi-2025. Pendant le 

temps de l’enquête, les habitants pourront s’informer, 
consulter l’ensemble des documents composant 
le PLUi-HMB et formuler des observations. 
Consécutivement à ses étapes, le PLUi entrera en 
vigueur après son approbation.

Un outil indispensable
Avec 1 règlement écrit, 5 règlements graphiques, 
3 OAP thématiques, 150 OAP sectorielles, 2 POA 
(Habitat et Mobilités) et ses annexes, le PLUi du 
Grand Annecy remplacera, à son approbation, 
les 29 PLU communaux et le PLUi du Pays d’Alby 
aujourd’hui en vigueur. Il s’agit d’harmoniser les 
règles d’urbanisme afin de les rendre plus lisibles 
et plus cohérentes à l’échelle communautaire, dans 
le respect des spécificités locales. À l’heure où la 
transition écologique et les tensions sur le logement 
se font plus pressantes, le PLUi HMB du Grand An-
necy constitue une pierre angulaire pour maintenir 
une qualité de vie exemplaire pour ses habitants tout 
en préparant le territoire aux défis de demain.

      D      Dernière ligne 
droite pour le PLUi du Grand Annecy 

 Le bilan de la concertation approuvé   
L’arrêt du projet s’accompagne également du bilan de la concertation publique, menée pendant toute 
l’élaboration du document, et qui a également eté approuvé par les élus lors du conseil du 19 décembre 
2024. 
Du diagnostic initial, aux grands principes du règlement, en passant par les orientations stratégiques du 
PADD (projet d’aménagement et de développement durable), les élus, habitants, acteurs économiques 
et associatifs ont été associés à chaque étape. Plusieurs outils d’information et de participation, dont de 
nombreuses rencontres, ont été mis en place afin d’informer de la démarche et recueillir les avis. 
Ces contributions et ces échanges ont permis de partager le projet et son ambition, de préciser les choix 
portés par le projet et d’accompagner ainsi les décisions des politiques publiques. 

Plus d’info sur : https://www.grandannecy-plui.fr
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En attendant, l’application du PLUIHMB, (Plan Local d’Urbanisme intercommu-
nal, Habitat, Mobilité, Bioclimatique) pour les 34 communes du Grand Annecy 
à fin 2025, la commune de Groisy est soumise aux règles d’urbanisme du PLU 
2020.

Cet article est destiné à mieux 
vous guider dans la présentation 
de vos dossiers de demande 
d’autorisation d’urbanisme (CU, 
DP, PC…).

1/ le certificat 
d’urbanisme (CU)
Il existe deux sortes de certificat 
d’urbanisme : l’informatif (CUa), 
et le certificat d’urbanisme 
opérationnel (CUb).

Le CUa ne fait que retranscrire 
les informations du PLU sur une 
parcelle donnée et ne génère 
aucun droit. La Commune 
de Groisy, comme d’autres 
communes, a choisi de ne plus y 
répondre.

Le CUb est délivré au regard de la 
faisabilité du projet de construction 
soumis par le demandeur. Une fois 
délivré, il vous garantit la stabilité 
de l’ensemble des renseignements 
fournis pendant 18 mois à compter 
de sa délivrance

2/ la déclaration 
préalable de travaux (DP)
Les travaux entraînant une créa-
tion de surface de plancher ou 
d’emprise au sol, un aménage-
ment intérieur ou extérieur ou en-
core la modification de l’aspect 
extérieur de votre bien immobilier 
peuvent être concernés par une 
DP.

3/ le permis de 
construire (PC)
Les travaux entraînant une créa-
tion de surface de plancher ou 
d’emprise au sol ou un aménage-
ment intérieur ou extérieur supé-
rieur à 20 m² de votre bien immo-
bilier peuvent être concernés par 
un permis de construire.
L’instruction est de 2 mois à partir 
de la date de dépôt , pour les 
autres projets, le délai de 3 mois 
considérant que le dossier est 
complet.

4/ le sursis à statuer
Dans certaines circonstances, Le 
Maire peut reporter sa décision 
sur votre demande d’urbanisme 
pendant deux ans maximum. 

C’est le cas par exemple, lorsque 
votre demande de travaux peut 
compromettre ou rendre plus 
chère l’exécution d’un futur PLU ou 
d’une opération d’aménagement. 
L’autorisation est ni acceptée ni 
refusée, elle sera examinée plus 
tard. Un sursis à statuer peut-être 
indiqué lors de la délivrance d’une 
autorisation d'urbanisme.

Nous vous rappelons que nous 
sommes à votre disposition 
pour examiner tous vos projets 
avant le dépôt d’une demande 
d’urbanisme. 

Le service urbanisme est ouvert le 
matin du lundi au vendredi.

RRappel 
des règles d'urbanisme applicables
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Halloween Party
Une vingtaine de grands monstres 
et de petits zombies étaient au 
rendez-vous samedi 2 novembre, 
pour s'affronter sur des épreuves 
endiablées, concoctées par 
Héloïse notre squelette mexicain 
pour la soirée. Lancer de cordes 
magiques sur chapeaux de 
sorcières, monstres gobe-tout, 
chamboule fantômes et fouille à 
l'arachnides ont rythmé toute la 
première partie de la soirée.

Après un festin sorti des grimoires, 
partagé tous ensemble, c'est au 
tour de Matthieu, grand maître 
du jeu, de reprendre la main pour 
quelques parties de Mysterium et 
de Loups-Garous de Thiercelieux. 

Merci à tous les participants et aux 
bénévoles pour cette belle soirée.

En attendant Noël
Autre événement majeur de cette 
fin d'année, la matinée contes tant 
attendue par les petits, comme les 
grands. Cette année nous avons 
eu la chance d'accueillir Marie-
Anne MARCUZY de l'association 

"Lire et Faire lire" pour nous conter 
de belles histoires et nous faire 
patienter jusqu'à Noël.

Promenons-nous dans les 
bois : Bien au chaud dans 
son terrier, de Rachel Piercey - 
Album jeunesse

La règle du crime, de Colson 
Whitehead - Roman adulte

Les exploits de Connie 
Marra, de Jean-Philippe 
ARROU-VIGNOD - Roman jeunesse

Nevermoor T02 : Le Wundereur, 
de Jessica Townsend - Roman ado

Les Vieux Fourneaux T08 : 
Graines de voyous, de  Lupano/ 
Cauuet - BD Adulte

UUne fin d'année riche 
en événements
La bibliothèque, ce sont des événements tout au long de l'année que vous pou-
vez retrouver sur Facebook ou sur Instagram.

Quelques nouveautés à retrouver à la bibliothèque

À la recherche de bénévoles  
Si vous avez un peu de temps libre, si vous aimez 
lire et que vous avez envie de partager vos coups 
de cœur avec les adhérents lors des permanences, 
ou si vous avez une passion et que vous souhaitez 
la transmettre ponctuellement, la bibliothèque est 
à la recherche de bénévoles pour faire vivre encore 
plus ce lieu de vie essentiel aux Groisiliens. Alors 
venez rejoindre une équipe dynamique et motivée.

Renseignements à la bibliothèque ou par 
mail vielocale@groisy.org

Bibliothèque
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Rencontre avec la "Ghis", commerçante devenue aussi postière 

 -  

Parmelan Site Web
Fabienne BUET (ei)

Contact
162 allée des Mouilles
74570 Groisy
Tél 06.23.40.32.61
https://www.parmelansiteweb.fr/

ÉCONOMIE
VIE LOCALE

Une nouvelle adresse pour le 
cabinet de kinésithérapeutes 
Le nouveau cabinet de kinésithérapeutes, 
regroupant 5 praticients, a emménagé au 158 
route des Usses, en annexe de la maison de 
santé (face du parking de celle-ci).
Cette nouvelle structure de 220 m2 accueille ses 
patients dans un environnement moderne de 
220 m2. 
Vous pouvez découvrir ce nouveau cabinet via 
son site internet www.lekab-groisy.fr

A la tête du Bar tabac presse du Chemin de fer 
depuis 30 ans, Ghislaine Nicollin et son équipe ont 
pris le relais de La Poste. Visite du maire avec une 
commerçante très impliquée.

La Poste et le Bar tabac presse du Chemin de fer, 
c’est une histoire déjà ancienne puisque cela fait déjà 
plus de deux ans que vous proposez à vos clients des 
prestations relevant de la Poste ?
Oui c’est exact. Et à partir de juin prochain, avec la 
fermeture du bureau de poste, l’ensemble des activités 
postales va nous revenir. Cela ne va pas changer grand-
chose, puisque les trois quarts des clients qui ont besoin 
de la Poste viennent déjà chez nous. Nous offrons un 
service doté d’horaires d’ouverture très élargis. Nous 
sommes ouverts 7 jours sur 7, de 7 heures du matin à 20 
heures le soir. Les gens peuvent venir chercher leur colis, 
leur courrier et/ou l’envoyer, etc. très facilement.

Qu’est-ce qui pourrait changer à l’avenir ?
Nous sommes en pourparlers avec la Poste au sujet 
des opérations bancaires, pour que nous puissions faire 
quelques-unes de ces opérations, mais pas toutes. Je ne 
suis quand même pas une banque ! Ce serait plus pour 
dépanner nos clients.

Qu’est-ce que ce service apporte ?
Cela rend surtout service aux Groisiliens. S’il n’y avait plus 
de Poste à Groisy, ils iraient dans un autre village. Il est 
important que, dans une commune comme la nôtre, un 
service de poste demeure. En outre, lorsque j’ai repris le 
relais poste il y a deux ans, je m’étais dit que je le faisais 
à condition de pouvoir créer un emploi. Je me suis laissé 
huit mois et au bout de ces huit mois, j’ai embauché une 
personne de plus. Cela a donc permis de créer un emploi 
de plus et c’est top !

Comment vos clients perçoivent-ils cette activité ?
La majorité d’entre eux sont super contents. Ils apprécient 
le service. A tout moment, ils peuvent venir chercher un 
colis, une lettre, ils peuvent faire des recommandés, y 
compris le dimanche matin. C’est un vrai plus pour eux. 
D’ailleurs, j’ai souvent des remerciements. En fait, tout le 
monde s’y retrouve : les habitués et les non-habitués.

Monsieur le Maire, vous rendez visite aujourd’hui à 
Ghislaine Nicollin. Que pensez-vous de ce relais poste 
commerçant ?
Nous sommes contents de garder la présence postale 
sur la commune. Elle est garantie pendant neuf ans. Ce 
qui signifie que si, pour des raisons diverses et variées, 
le commerce ne pouvait plus assurer le service, la Poste 
s’engagerait encore pendant neuf ans à garder une telle 
présence sur notre territoire. Mais cela n’est pas prêt 
d’advenir : on n’imagine pas Groisy sans la Ghis !
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RRugby à 15 : 
première rencontre pour le Rugby 

Club Groisy Pays de la Fillière
Samedi 9 novembre 2024 restera une date importante pour la commune de Groisy 
et encore plus  pour le Rugby Club de Groisy qui compte, après seulement 4 ans 
d’existence, près de 250 adhérents. 

Le président Gilles Roche, les édu-
cateurs, dirigeants et bénévoles 
du Club attendaient ce jour avec 
impatience. En effet, l’histoire dira 
que c’est par les M14 que l’aven-
ture à 15 a débuté ! 

Pour ses débuts au gymnase du 
Parmelan, où les dirigeants et bé-
névoles du club avaient fait les 
choses en grand, avec une arche 
garnies de ballons aux couleurs 
du club pour accueillir un plateau 
de trois équipes (Faucigny, Bas-
sin Annécien, St Julien-en-Gene-
vois), mais aussi une animation 
musicale, petite restauration,… 
Chaque équipe a joué deux 
matchs. Les M14 du RCF ont dé-
buté ce premier  match par une 
belle victoire et ce sont inclinés au 
terme d’un match houleux en ma-
nière d’exemplarité des visiteurs. 

Toujours est-il que cette première 
dans ce championnat est très po-
sitive pour les jeunes joueurs hy-
per motivés qui débutent dans le 
monde du rugby à 15 !  

Il faut saluer toute les parties pre-
nantes du club qui ont œuvré de-

puis plusieurs années avec l’école 
de rugby pour former, entrainer et 
motiver ces jeunes et d’arriver à ce 
résultat en si peu de temps puis-
que le club a été créé en 2020. 
Le rugby n’a jamais existé à 
Groisy et sur le pays de Fillière, 
et c’est une grande fierté pour la 
commune d’avoir un club où les 
dirigeants restent ambitieux et as-
pirent à engager d’autres équipes 
jeunes. 
La cerise sur le gâteau à terme se-
rait d’engager une équipe sénior, 
le rêve pour Alfonse Ocampo le 
directeur technique du club et du 
président Roche. Le chemin est 
encore long mais pour y parvenir, 
la priorité reste la formation des 
jeunes pour ce jeune club et leur 
devise en dit long sur l’esprit qui 
règne au sein du RCF : « Un Es-
prit, Une école, Une famille ».

 L’équipe des M14 de rugby à 15  restera une première dans 
l’histoire du club et aussi pour Groisy et le Pays de Fillière.
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Soucieuse de la qualité des prestations proposées au sein de ses clubs, la 
fédération de Badminton a mis en place un processus de labellisation de ses 
structures affiliées, gage de qualité : Les Écoles Françaises de Badminton (EFB).

Les écoles ainsi labellisées par la FFBaD s’engagent 
à respecter la charte EFB assurant la qualité de 
l’accueil de la formation des jeunes licenciés. Cette 
reconnaissance se décline en cinq niveaux : de 1 à 
5 étoiles. Pour information le club comptait, pour la 
saison 2023/2024 36 licenciés jeunes sur un total de 
119 licenciés. A ce titre Le club de Badminton de la 
commune, Les Volants de la Fillière a obtenu le label 
3 étoiles au titre de la saison 2024/2025.

Ce mois d’octobre 2024, c’est  le Label Argent 
« Minibad AURA » pour la saison sportive 2024/2025, 
que le club a obtenu. Ce Label a pour but de 
récompenser les clubs qui accueillent des jeunes de 
moins de 9 ans dans un contexte qualitatif. Le club de 
Groisy est l’un des 32 clubs de la région Auvergne-
Rhône-Alpes qui répondent aux nombreux critères 
du Label (nombre de joueurs, qualité d’encadrement, 
nombre de créneaux proposés, organisation de 
séances citoyennes,…).

Toujours en octobre 2024, et grâce à des chiffres 
de renouvellement des licenciés supérieurs à la 
moyenne, les Volants de la Filière décroche le Label 
OR « Mon Club et Moi » Les volants de la Fillière est 
l’un des 14 clubs de la région AURA à atteindre ce 
niveau de labellisation pour cette saison 2024/2025.
Bravo et félicitations aux Volants de la Fillière pour 
ces trois Labellisations qui honorent notre commune.

LLabels 3 étoiles, argent et or 
pour Les Volants de la Fillière 74

 

Ce moment de partage a été organisé pour un 
échange au Campus avec le Maire Henri Chaumontet 
et Christophe Sibille 1er adjoint et vice-président de 
la commission associative. 
Cette rencontre a été l’occasion d’échanger sur les 
problématiques de terrain que la mairie et le RCF 
vont devoir gérer pour les prochaines saisons.
Avant son départ, le  président Gril a tenu à remettre 
au maire un joli écusson en bois floqué FFR. Cette 
pièce trouvera sa place dans la nouvelle salle du 
conseil de la mairie. 
Les élus ont remercié chaleureusement le patron du 
rugby Français qui a promis de revenir pour soutenir 
le Rugby Club de Fillière.

Le président de la Fédération Française de Rugby, Florian Gril, s’est rendu à Groisy vendredi 29 
novembre à la demande du président du RCF Gilles ROCHE.  

Rugby : le président de la FFR en visite à Groisy
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Au fil de l’actualité...
Dimanche 14 septembre : Festival des jeux vidéo

Samedi 28 et dimanche 29 septembre : Festival 
de yoga d’Ananda yoga

Samedi 5 octobre : Le Comité de Jumelage à Groisy en Rose

Dimanche 22 septembre : Exposition de voitures du 
Rassemblement du District 74

Samedi 5 octobre : La Groisilienne à Groisy en Rose

Dimanche 13 octobre : Choucroute de l’association paroissiale

Mercredi 30 octobre : Boom d'Halloween

Samedi 26 octobre : Filets de perches du FC la Fillière

 Les 2 et 3 novembre : Salon des Arts & Talents
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Au fil de l’actualité...

Lundi 11 novembre : cérémonie de l’armistice

Dimanche 24 novembre : Thé dansant de l’UNC Alpes Groisy

Vendredi 20 décembre : Chorale de l'école

Jeudi 5 décembre : Hommage à Pierre Vulliet

Vendredi 13 décembre : Remise de don 
pour les jeunes Sapeurs-Pompiers

Lundi 11 novembre : repas de l’UNC Alpes 74

Samedi 30 novembre : Fête de la Sainte Barbe

Mercredi 11 décembre : Repas de fin d’année 
du club de l’ Harmonie

 Du jeudi 19 au samedi 21 décembre : 
Marché de Noël de l’AFR
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Deux  animations inédites pour ces deux clubs seront 
au programme en ce début d’année dynamique à 
Groisy, avec : 
Le Loto,  samedi 15 Février à 19h30,  avec plus de 
6 000€ de lots.
La buvette et petite restauration seront assurées par 
les 2 clubs.
Une soirée « Saint Patrick » samedi 15 mars  avec 
un riche programme :
• "Brother in farm" un duo de reprises rock, 
• la diffusion du match du tournoi des 6 nations 

France - Ecosse, 
• "The wet togs" un groupe de rock 
• un DJ pour finir la soirée.

Il vous sera proposé sur place à la vente, diverses 
sortes de bières ainsi qu'un plat irlandais typique et 
de la petite restauration !

Le Tennis Club de Groisy et le Handball Club de la Filière ont décidé pour 
cette année 2025 de mutualiser leurs évènements annuels à l’Espace 
d’ Animations. 

Samedi 15 février : Événements inter-associatifs

LLe 6ème salon des Arts& Talents 
a tenu toutes ses promesses
Le salon des arts et talents a été un véritable 
succès, rassemblant une multitude de créateurs 
essentiellement locaux. 

L'événement a offert une plateforme dynamique pour 
exposer des œuvres variées, allant des bijoux, de la 
poterie, aux sacs à main en passant par l'artisanat 
du bois. Les stands étaient soigneusement décorés, 
créant une atmosphère accueillante et inspirante.  
Les retours des exposants témoignent  le vif intérêt 
du public, confirmant que ce 6ème salon a tenu 
toutes ses promesses en célébrant la créativité et le 
talent. Les organisateurs envisagent déjà de réitérer 
cet événement l'année prochaine, toujours sur les 
deux jours. Les visiteurs ont pu apprécier, toutes ces 
belles pièces et rencontrer les créateurs, favorisant 
ainsi des échanges enrichissants. L’événement s'est 
déroulé dans une atmosphère conviviale, chaleureuse 
et musicale sans oublier une restauration variée sur 
ce weekend qui a contribué à créer une ambiance 

dynamique. Une tombola a été organisée et 200 
euros seront reversés à Groisy en Rose. 

En résumé, le salon des arts et talents a su captiver 
son public et a été un véritable point de rencontre 
pour les visiteurs ravis de passer un bon moment.
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La commune de Groisy s’apprête à accueillir l’un 
des événements les plus attendus de l’année 
2025 : La Grande Nuit de l’humour, qui aura lieu le 
samedi 25 janvier à l’Espace Animation. 

Cette soirée promet d’être un moment exceptionnel, 
rassemblant les meilleurs talents de la scène 
humoristique pour un spectacle où l’humour 
sera roi. Une soirée hors normes et hilarante en 
perspective.

Organisée par la commission vie associative 
de la commune, cette soirée sera une véritable 
célébration du rire, accessible à tous, des plus 
jeunes aux plus âgés.

 Ces talents de l’humour sont toujours heureux 
de se retrouver ensemble et font preuve d’un 
enthousiasme communicatif. Leur objectif ? 
Déclencher vos plus grands fous rires et vous faire 
vivre cet instant à fond !

Un plateau exceptionnel
La Grande Nuit de l’humour réunira des humoristes 
confirmés avec des sketchs garantissant un spec-
tacle varié qui saura ravir tous les publics.

Les têtes d’affiche seront :

• Lisa Chevallier, 
pétillante, hilarante, 
moderne avec 
son écriture fine et 
perspicace.

• Tony Atlaoui, coup de 
cœur Jamel Comedy- club, 
Marrakech du rire,  France 2 : On 
n’demande qu’a en rire, un show 
survitaminé.

• Sarah- Anna, prix du jury du 
festival du rire. Belle, drôle,  
piquante...

Pas de doute, samedi 25 janvier, Groisy sera la 
capitale du rire pour une nuit !

La Grande Nuit de l’humour amènera, le 25 janvier, 
les éclats de rire et la bonne humeur à Groisy.

LLa Grande Nuit de l’humour :  
rendez-vous le 25 janvier,  
Salle d'Animation

 Social : dimanche 2 février : 
rendez-vous au repas des aînés  
Les personnes âgées de 70 ans et plus, accompagnés 
de leurs conjoints, sont cordialement invitées à 
participer au traditionnel repas des aînés, organisé par 
le CCAS et sa commission sociale, le dimanche 2 
février 2025 à midi. 
Un spectacle cabaret inspiré de l'univers des 
CARPENTIER animera l'événement. Venez nombreux. 



Le Groisilien Info   |   Janvier 202526

Ce jeu, présenté par Nicolas Stoufflet depuis 
septembre 2008 et réalisé par Yann Pailleret, sera 
à Groisy le 28 janvier pour l’enregistrement de cinq 
émissions.

A 12h45, il s’agit du programme le plus écouté 
de toutes les radios. Enregistré en public dans les 
communes de France, il est basé sur des questions 
de culture générale, toutes envoyées par des 
auditeurs.

Pour y participer, il suffit de vous présenter mardi 28 
janvier à l’Espace Animation aux horaires suivants :

• sélections et enregistrements à 17h00 (adultes)   

• sélections et enregistrements à 18h30 (jeunes 
+ adultes)

Le jeu est accessible à tous, sans inscription ni 
obligation de participer. 

Il est inutile de s’inscrire à l’avance : la sélection 

des candidats au Jeu des 1000 euros  s’effectue 
sur place, avec le public.

L’entrée est libre et gratuite, dans la limite des 
places disponibles.

Les dates de diffusion des cinq émissions sont 
prévues du lundi 10 au vendredi 14 février à 12h45.

Le Jeu des 1000 € est le plus ancien des jeux radiophoniques. 
Il a été créé en 1958 par Henri Kubnick et reste l'une des émissions-phares de 
France Inter.

LLe jeu des 1000€ de France 
Inter fait étape à Groisy

 
Jeudi 23 janvier, à 10h45, 
une cérémonie de remise 
de fourragères se dérou-
lera place de l'Église en 
présence de la Fanfare du 
27ème BCA. 

À cette occasion, à 19h30, la 
Fanfare du 27ème BCA don-
nera un concert gratuit or-
ganisé par la commission 
associative à l'Espace Ani-
mation.

La Fanfare du 27ème BCA en représentation 
à l'Espace Animation

Photo Radio France/Christophe Abramowitz
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Samedi 25 janvier : La Grande 
Nuit de l’Humour 

Mardi 28 janvier : Jeu des 
1000€ (enregistrement des 
cinq émissions)

Samedi 8 février : Soirée 
dansante de Groisy Rock 
Loisirs

Samedi 15 février : 
Soirée Loto du HBCF 
et du TC Groisy

Samedi 8 mars : Soirée 
Théâtre des P’tits Brulins  

Samedi 15 mars : Fête de la 
Saint Patrick du TC Groisy et 
du HBCF  

Samedi 22 et dimanche 23 
mars : Concert de l’Echo du 
Parmelan

Samedi 29 mars : Soirée des talents 
organisée par le CMJ

Samedi 5 avril : 
Concours de belote de 
l’Harmonie

 

La nuit Harry 
Potter aura lieu le 
samedi 8 février 
de 18h30 à 21h30

Dimanche 13 avril : Repas 
à emporter de l’ADMR

Samedi 26 avril : Troc des 
plantes

Du vendredi 16 au 
dimanche 18 mai : 
Fête Foraine

Samedi  17 et 
dimanche 18 mai : 
Championnat 
régional de tarot

Dimanche 1er juin : Vide 
grenier de l’APE

A l'agenda de la bibliothèque...

La nuit de la lecture 
aura lieu le samedi 
25 janvier de 18h à 

21h.
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EEtat-CCivil du 1er septembre au 31 décembre 2024
Naissances
5 septembre, 
Owen LACHIZE

12 septembre, 
Aria VEYRAT DE 
LACHENAL

12 septembre, 
Anaë DACIER

15 septembre, 
Tobias COULON

17 septembre, 
Lison DAUBELCOUR

25 septembre, 
Gabrielle CHAPPAZ

30 septembre,  
Loïs DEPREZ

27 octobre, 
Andrea RISTAGNO

29 octobre, 
Léane BÉTRIX

31 octobre, 
Amalya GAUDIN

4 novembre, 
Léonie ROUILLARD

22 novembre, 
Côme DÉMOLIS

26 novembre, 
Roméo BARRA LACROIX

5 décembre, 
Owen CLOU

20 décembre, 
Giovanni FURNARI

Mariages
Mariage hors commune

5 octobre, 
à Entremont-le-Vieux (73)
Dylan ROGUET et 
Pauline CARTANNAZ

Mariages à Groisy

14 septembre, 
Lucilia PEREIRA et 
Jonathan REITZ

14 septembre, 
Fanélie SGRO et 
Kévin BÈGUE

19 octobre, 
Mélissa ALTUNTAS et 
Haluk YILMAZ

9 novembre, 
Sarah CHAMPFAILLY et 
Sam LETOURNEUR

Décès
6 septembre, 
Bernard BATIEAU, 
75 ans

27 septembre, 
Jean TROMBETTA, 
84 ans

28 septembre, 
Marie Léonie REMILLON, 
née LAFFIN, 
87 ans

8 novembre, 
Michel GOLLIET,  
84 ans

13 novembre, 
Pierre FLUTEAUX, 
38 ans

25 novembre, 
Rolande FÉLIZAT, 
née VULLIET, 86 ans

3 décembre, 
Christian CUSSONNEAU, 
63 ans

Afin de pouvoir confectionner de jolis sacs, Lovelybag, distribués gracieusement 
aux personnes opérées d'un cancer du sein, pour transporter leurs drains, les 
couturières bénévoles de Groisy ont besoin de tissus.

Quelques règles à respecter.

Peut-on utiliser du tissu de récupération ? Oui 

• Laver entre 60 ° et 90°

•  Zéro tache 

• Pas de marque d’usure 

• Pas d’odeur 

Peut-on utiliser du tissu neuf ? Oui 

• Laver entre 40° et 90° pour les Lovelybags 

• Laver entre 60 ° à 90° pour les Lovelypockets, qui 
sont portés après une intervention chirurgicale. 

• Pas de jersey, de tissu extensible, voilage 

Vous pouvez déposer vos tissus qui correspondent 
aux règles ci-dessus à l’accueil de la Mairie. 


